



Entretelones



El inmueble colonial de calle Cueto.

JOSE LUIS RISSETTI

El plan para convertir casa de Ignacio Domeyko en el barrio Yungay, en centro cultural-minero

Ubicada en calle Cueto 572 en el barrio Yungay y declarada Monumento Histórico, la casa del recordado científico Ignacio Domeyko está en proceso de ser traspasada a la Universidad de Chile para convertirla en un Centro Cultural. Este proyecto, liderado por la rectoría de la universidad junto al Instituto de Ingenieros de Minas de Chile y la Sociedad Chilena de Historia y Geografía, busca preservar el legado del también exrector de esa casa de estudios. En una reciente reunión, se acordó agilizar la tasación del inmueble, un paso clave para materializar este traspaso, que permitirá conservarla como símbolo del desarrollo minero y científico del país.

Reconocido como el "padre de la mineralogía" en el país, Domeyko llegó a Chile en 1838, huyendo de la represión zarista en su natal Polonia. Trabajó junto a Andrés Bello para consolidar la Universidad de Chile como pilar del conocimiento en el país y bajo su dirección se fortalecieron las carreras científicas y se fomentó la modernización tecnológica.

El inmueble colonial, que fue su hogar por más de 50 años, se encuentra en excelentes condiciones, conservando mobiliario y elementos originales que transportan al tiempo de Domeyko. Su escritorio, sus jardines y el diseño arquitectónico reflejan no solo su vida, sino también el espíritu de una época



Ignacio Domeyko, científico polaco.



VIVIANA MORALES

Los salones y jardines se mantienen intactos, como en la época que vivió la familia.

crucial para el desarrollo cultural y científico del país. El Instituto de Ingenieros de Minas de Chile y la Rectoría de la Universidad de Chile están trabajando conjuntamente para adquirirla a su sucesión y transformarla en un centro que promueva la historia minera del país. "Es un lugar maravilloso del barrio Yungay, que la gente no conoce", explica Gastón Fernández,

representante de la Sociedad Chilena de Historia y Geografía.

Con los trámites administrativos en curso, la Rectoría de la Universidad de Chile y las organizaciones involucradas esperan que el proceso avance de manera expedita. "Será un homenaje para Ignacio Domeyko, permitiendo que su legado perdure y sea conocido por las futuras generaciones", enfatiza Fernández.